



けやきっ子

六栄小学校だより 第21号 令和7年10月2日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

「学び」と「友情」を深めた長崎修学旅行

9月25日(木)・26日(金)の1泊2日で、6年生30名は長崎修学旅行へ行きました。長洲港からフェリーで島原へ渡り、長崎平和公園で平和集会をした後、語り部の八木道子様から原爆投下当時の話を聴きました。子どもたちの真剣な表情に、一生懸命に平和について考えている様子が感じられました。その後、原爆資料館、爆心地公園、浦上天主堂、如己堂、山里小学校などを見学して、平和学習を深めることができました。

2日目は、班ごとにハウステンボスで楽しみました。男女関係なく、協力しながら楽しむ姿に感心しました。楽しい思い出をたくさん作って長崎を後にしました。

さて、修学旅行で感心したエピソードを一つ紹介します。25日の昼食をとった時のことです。他の学校も一緒に昼食をとったのですが、他の学校は食べきれずに残してしまう学校も多く、食器もそのままの状態でした。そんな中、六栄小の6年生は完食し、食後の食器もきれいに重ねて片付けがしてありました。自分たちで考えて行動できたことを嬉しく感じました。食事を提供してくださった方々への感謝の気持ち、周りの人々に迷惑をかけないようにしようとする道徳心、そんな心の成長が見られた昼食風景でした。

修学旅行で学んだことは、これから学校生活に生かしてくれることを期待しています。



平和集会の様子



昼食後の様子

学校評価アンケートへのご協力をお願いします

学校からのプリントでご存知だと思いますが、前期教育活動の学校評価を行います。学校評価は、保護者の意見を聞かせていただき、今後の学校教育の改善に役立てて行くものです。お忙しいとは思いますが、右側のQRコードを読み取っていただき回答をお願いします。なお、兄弟姉妹が小学校にいる場合は、それぞれの学年で回答をお願いします。現在のところ、回収率が約30%と低い状況です。10月3日(金)を締切日としておりますが、ご協力お願いします。



運動場で元気に遊ぶ児童の様子

やっと運動場で遊べるようになりました

今週から10月になりました。まだまだ暑い日が続いているが、少しずつ秋の気配を感じられるようになりました。9月までは、熱中症予防のため昼休みの運動場遊びは制限されていたのですが、今週から制限がなくなりました。子どもたちも運動場でドッヂボールをしたり、鬼ごっこをしたり、ブランコ遊びや虫取りに、元気いっぱいに遊ぶ姿が見られるようになりました。これから、日中の暑さと、朝夕の冷え込みで、気温差が大きくなることが予想されます。体調に気をつけて過ごしましょう。



家庭でも自転車の乗り方指導をお願いします！

先日、本校職員がマルエイの前の道路を帰宅中、肥後ヶ子からマルエイに向かう坂道で、一旦停止もせずに自転車で通り過ぎていった児童がいてヒヤッとしたという報告を受けました。中には、ヘルメットを被っていないかった児童もいたようです。坂道でスピードもでますし、万が一、交通事故に遭ったら大変です。子どもたちの尊い命を亡くさないよう、自転車の乗り方については繰り返し各家庭でも指導をお願いします。